



SG Börde Handball Eine Region

SG Börde will nachlegen Handball-Oberliga: Börde auswärts gefordert

HSV Warberg-Lelm – SG Börde Handball

Handball-Oberliga: Börde auswärts gefordert - SG Börde will nachlegen

SG Börde Handballer treffen am letzten Spieltag vor der anschließenden dreiwöchigen Herbstpause auf Gegner, der bislang noch sieglos ist.

HSV Warberg-Lelm – SG Börde Handball (Samstag, 17:00 Uhr)

Mit der HSV Warberg-Lelm treffen die Börde-Handballer auf eine Mannschaft, die sie schon aus vergangenen Oberligazeiten kennen. Das Heimspiel in Schellerten gewann das Börde-Team damals mit 31:27.

In der letzten Woche war der erste Heimauftritt gegen die HSG Schaumburg II nicht schlecht. Da herrschte nach dem ersten Saisonsieg Erleichterung, aber keine Euphorie.

„Das nächste Auswärtsspiel gegen die HSV Warberg/Lelm ist schon ein erster Gradmesser, wo wir stehen. Wir wollen die guten Erkenntnisse aus dem letzten Heimspiel umsetzen“, sagt Trainer Georgi Nikolov.pw